

## **VÖPE zum Aus der KIM-Verordnung: Beharrlichkeit zahlt sich aus**

Wien (3. Dezember 2024) – „Beharrlichkeit zahlt sich im wahrsten Sinne des Wortes aus. Das sind wirklich gute Nachrichten für die Bauwirtschaft und die Immobilienkäufer“, so VÖPE-Präsident Andreas Köttl zum Auslaufen der KIM-Verordnung im kommenden Jahr. „Wir haben wiederholt eine Abschaffung der Richtlinien gefordert, weil sie den Eigentumserwerb in Österreich massiv behindert und damit auch der Volkswirtschaft geschadet hat.“

„Alle waren damit unzufrieden“, so Köttl weiter. „Die Konsumenten, die Banken, die Wirtschaftskammer, Landespolitiker bis hin zum Finanzminister und natürlich auch wir, die österreichischen Projektentwickler. Leider hat es in den vergangenen Jahren, trotz mehrfacher Initiativen unsererseits, keine Diskussionsbereitschaft der FMA gegeben. Umso erfreulicher ist es, dass es nun ein Umdenken gibt und das Aus der Verordnung kommt. Unser gemeinsames Ziel sollte es doch sein, dass Wohnen leistbar bleibt und die Beschäftigung im Immobiliensektor gesichert wird.“

*Über die VÖPE: Die VÖPE ist die gemeinsame Stimme der österreichischen Projektentwickler. Unsere Mission ist es, Lebensräume zu schaffen. Mit unseren Experten sind wir zudem eine Kompetenzstelle für die Gestaltung von Bau-, Wohn- und Immobilienrecht. [www.voepe.at](http://www.voepe.at)*

### Rückfragehinweise:

VÖPE - Vereinigung Österreichischer Projektentwickler  
Mag. (FH) Alexander Pawkowicz  
Mail: [alexander.pawkowicz@voepe.at](mailto:alexander.pawkowicz@voepe.at)  
Tel.: +43 1 711 35 2800

ALBA Communications GmbH  
Petra Roth  
Mail: [p.roth@albacomunications.at](mailto:p.roth@albacomunications.at)  
Mobil: +43 664 6129223